

Freitag, 09. November 2018

Presseinformation

## Wiederbestellung des Vorstandes Frank Werner

Am Freitag, den 9. November 2018 stellte der Verwaltungsrat der Sparkasse Mülheim an der Ruhr die Weichen für die nächsten Jahre und bestellte Herrn Frank Werner mit Wirkung vom 1.9.2019 erneut zum Vorstand. Die Bestellung steht noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch den Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr. Gleichzeitig beschloss das Gremium, den auslaufenden Vertrag des Herrn Ralf Dammeyer nicht zu verlängern.

## Verschlankung im Vorstandsgremium

Der Verwaltungsratsvorsitzende Dieter Wiechering führte dazu aus, dass es sich das Gremium mit der Entscheidung nicht leicht gemacht habe. "Langjähriger Kostendruck und erhöhte Eigenkapitalanforderungen, vor allem aber Niedrigzinsniveau führen dazu, dass die Zahl unserer Mitarbeiter ebenso wie beispielsweise die Zahl der Filialen in den letzten Jahren verstärkt reduziert wurden. Die Steigerung der Effizienz und die damit einhergehende Verschlankung war nun auch auf die Vorstandsebene auszudehnen. Unsere Sparkasse hat in der Digitalisierung und in der Ausrichtung auf den Kunden positive Schritte gemacht und ist schlagkräftig aufgestellt, so dass ich mir über die Zukunft mit zwei Vorständen gerade auch im Vertrieb keine Sorgen mache. Herrn Dammeyer danke ich für seine gute Arbeit in unserem Hause und wünsche ihm persönlich und beruflich alles Gute." An der Spitze des Vorstandsgremiums bleibt weiterhin Martin Weck als Vorstandsvorsitzender, der nun gemeinsam mit seinem Kollegen Werner die strategische Ausrichtung der Sparkasse Mülheim an der Ruhr und deren Umsetzung steuern wird.